

2016年(平成28年)4月13日 水曜日

茨城県立病院

県北

工事の完了 30人が祝う

ひたち医療センター

社会医療法人・愛宣

会が2013年から整

備を進めてきた「ひた

ち医療センター」(安

本和正病院長)の完工

式が30日、日立市鮎川

町の同所で開かれ、小

川春樹市長ら約30人が

工事の完了を祝った。

病床数162床を備

えた鉄筋コンクリート

地上6階建ての新病棟

小川市長は、「20

13年に県内初の社会

医療法人に認可され、

救急車受け入れ台数は

年間1800台に上る

など救急医療で重責を

果たされていることに

感謝している」と述べ



日立市鮎川町

除幕する(左から)小澤

興名誉院長と安本和正病

院長、小川春樹日立市長

は14年1月に着工し、
15年4月に完成。同年
5月7日から診療を開
始しており、その後、
旧建物(南棟)の解体
や外構工事などを行
い、3月に全工事を完
了した。

同センターは、昭和
大学との連携病院とし
て、医師確保や質の高
い医療サービスの提供
など地域医療に貢献。
式典で安本病院長は

「新設備をフル稼働さ
せるとともに職員一人
一人が研さんを重ね、
レベルの高い医療を提
供していきたい」と話
した。

小川市長は、「20
13年に県内初の社会
医療法人に認可され、
救急車受け入れ台数は
年間1800台に上る
など救急医療で重責を
果たされていることに
感謝している」と述べ